

Münster

Stadt ermöglicht Vereinen eigene Domain

[6.2.2004] Der Weg für die Münsteraner Stadtteil-Website www.roxel.de ist frei: Der Inhaber der Domain hat den Namen an die Stadt abgetreten.

Die Vereine des Münsteraner Stadtteils Roxel wollen eine eigene Website erstellen. Zur Unterstützung der Initiative hat die Stadtverwaltung beschlossen, die Domain www.roxel.de den 17 beteiligten Vereinen zur Verfügung zu stellen. Möglich wurde dies, nachdem sich jetzt der Inhaber der Domain bereit erklärt hat, die Adresse mit dem Namen von Münsters Stadtteil an die Stadt abzutreten. Dies teilt das Presseamt von Münster mit. Nach Angaben der Stadt wird die neue Website des Stadtteils, in dem rund 7.500 Menschen leben, nicht kommerziell sein. Eine weitere Auflage beinhaltet, dass die Site offen für weitere Interessengruppen sein muss: Über die bereits aktiven Vereine hinaus sollen auch alle anderen Initiativen, Gruppen und Vereine aus Roxel Inhalte veröffentlichen und austauschen können. Zudem bietet die Stadt den Initiatoren an, die Website mit Angeboten des Stadtnetzes publikum zu verlinken.

<http://www.muenster.de>

Stichwörter: Münster, Roxel, Website, Domain

Quelle: www.kommune21.de